

Personel CGBT Bakamla Akhiri Diklat di Kodiklatal Surabaya

Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

Nov 28, 2022 - 19:58



Kepala Bakamla RI Laksdya TNI Dr. Aan Kurnia resmi menutup Coast Guard Basic Training (CGBT) bagi 289 Personel Bakamla RI Tahun 2022

SURABAYA - Kepala Bakamla RI Laksdya TNI Dr. Aan Kurnia resmi menutup Coast Guard Basic Training (CGBT) bagi 289 Personel Bakamla RI Tahun 2022 di Lapangan Candradimuka, Puslatdiksarmil, Surabaya, Senin (28/11/2022). Setelah mengenyam pendidikan dan latihan selama tiga bulan, personel CGBT

secara keseluruhan dinyatakan lulus.

Dalam amanatnya, Laksdya TNI Dr. Aan Kurnia mengatakan CGBT merupakan pendidikan dan latihan yang harus ditempuh kepada seluruh personel Bakamla. Melalui CGBT ini, diharapkan personel Bakamla yang telah dibentuk dapat menjadi andalan bagi organisasi dalam mengemban tugas Bakamla ke depan.

“Momen pendidikan dan latihan ini bukan akhir dari proses pengembangan diri kalian. Justru ini merupakan momen awal bagi kalian semua untuk terus mengembangkan diri guna mencapai kapasitas optimal kalian sebagai personel Bakamla,” ujarnya.

“Gali terus potensi kalian jangan membatasi diri dengan paradigma lama, namun mewujudkan dalam tindakan nyata untuk membuka semua kemungkinan serta potensi yang dapat kalian raih. Ada cakrawala baru didepan kalian yang menunggu untuk dijelajahi,” kata Laksdya TNI Dr. Aan Kurnia.

Selamat kepada personel Bakamla yang telah lulus dalam menjalankan pendidikan dan latihan. Kini kalian telah dilantik menjadi personel Bakamla yang berpangkat, oleh karena itu kalian semua dituntut untuk bertindak dan berpegang teguh kepada kode etik Bakamla yaitu Intelligence, Courage, Persistence (kecerdasan, keberanian, ketekunan).

“Hal ini juga harus disertai dengan perubahan pola pikir (mindset), pola sikap (attitude), dan pola tindak (action) yang mencerminkan sikap serta postur sebagai personel Bakamla. Sehingga status kalian semua tidak hanya terlihat dari pangkat namun juga dari karakter serta tindakan keseharian,” kata Laksdya TNI Dr. Aan Kurnia.

Tak lupa, apresiasi tinggi juga diberikan kepada pihak-pihak yang turut terlibat dalam penyelenggaraan Latdiksarmil ini. Kegiatan diakhiri dengan atraksi dari personel CGBT Bakamla, seperti Tari Remo, kemudian atraksi Kolone Senjata serta penampilan Beladiri Personel Bakamla.

Suasana haru mulai terasa saat personel dipertemukan dengan keluarga dan orang tua terkasih yang telah menunggu kabar dan kesempatan untuk bertemu selama tiga bulan lamanya.

Para pejabat Bakamla tak luput untuk menghadiri kegiatan bersejarah ini, seperti Deputi Operasi dan Latihan Laksda Bakamla I Gusti Kompiang Aribawa, CHRMP, Karo Ren & Organisasi Bakamla Laksma Bakamla Phundi Rusnandi, Karo Umum Bakamla Laksma Amin Budi Cahyono, Kepala Kantor Zona Bakamla Tengah Laksma Bakamla Hanarko Djodi Pamungkas serta Direktur Kebijakan Kamla Laksma Bakamla Heru Sriyanta, S.T.

Ketua DWP Bakamla Ny. Dian Aan Kurnia pun beserta sejumlah pengurus DWP Bakamla juga turut menghadiri. Tampak hadir pula Komandan Kodiklatal Letjen TNI Marinir Suhartono, Wadan Kodiklatal Laksda TNI Rachmad Jayadi, jajaran Pejabat Kodiklatal dan Puslatdiksarmil.